

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden 4 : 4 KSC Önsbach : KSV Hölzlebruck (3499 : 3495)

Andi 630 / 1 MP, Kevin 592 / 1 MP, Martin 587 / 1 MP, Franz 583 / 1 MP, Marc 571, Chris 531

Auf der 6er-Bahn-Anlage in Önsbach ging zunächst das Trio Marc, Chris und Andi für uns auf die Bahn. Wie schon in der Vorwoche zeigte Marc wieder eine starke Leistung, gegen den Partiesten auf Seiten der Gäste (621), reichte diese Leistung jedoch nicht zum Gewinn des Mannschaftspunktes. Auch Chris erzielte zwar ein solides Ergebnis, gegen seinen immer besser aufspielenden Kontrahenten konnte er aber nicht mehr als einen Satz gewinnen und gab daher auch den Mannschaftspunkt ab. Andi erwischte einen nahezu perfekten Tag, schon seine ersten beiden Bahnen waren mit 142 und 142 gut, doch auf der dritten und vierten Bahn gelang ihm fast alles, sodass er hier hervorragende 175 und 171 erzielte. Mit 4:0-Sätzen und **neuer persönlicher Bestleistung von 630 Kegeln**

gewann er seinen Mannschaftspunkt nicht nur hochverdient, er hielt uns mit seiner sehr guten Leistung auch weiterhin im Spiel, da der Rückstand in den Gesamtkegeln somit nur 26 Kegel betrug. Im zweiten und finalen Durchgang gingen nun Franz, Martin und Kevin für uns auf die Bahn. Alle drei spielten ab Wurf 1 sehr gut, Kevin und Franz hielten auf den ersten drei Bahnen ihre Gegner immer in Schach und sicherten sich schon vorab den Mannschaftspunkt nach Sätzen (Kevin mit 3:0, Franz mit 2,5:0,5). Auch Martin lag nach drei Bahnen bei 1,5:1,5 Sätzen neun Kegel vor seinem Gegenspieler. Insgesamt führten unsere Männer vor der letzten Bahn mit 46 Kegeln. Auch nach den Vollen auf der letzten Bahn sah es noch gut aus, da es hier immer noch 43 Kegel Vorsprung waren und sich Martin mit 26 Kegel von seinem Gegner abgesetzt hatte und der vierte Mannschaftspunkt damit auch nahezu sicher war. Doch dann kam das letzte Abräumen. Franz, Martin und Kevin räumten solide ab (42, 40 und 39), konnten mit den Räumergebnissen der Gastgeber (61, 62 und 44) jedoch nicht mithalten, die so Wurf um Wurf aufholten und unsere Männer in den letzten Würfeln noch in den Gesamtkegeln (3499 : 3495) abfangen konnten. Da unsere Männer trotzdem alle drei Mannschaftspunkte im Schlussthrough gesichert hatten, gab es immerhin das nächste Unentschieden. Unsere Erste konnte damit auch die weiße Weste verteidigen und erstmals in Önsbach punkten, allerdings haben unsere Männer nun schon das dritte knappe Unentschieden in dieser Saison hinnehmen müssen. Sie stehen damit weiterhin auf Platz 1 der Liga, aber das aufgrund der mehr erzielten Spiele, da der direkte Konkurrent SKC Unterharmersbach 2 weiterhin verlustpunktfrei ist.

Kevin: „In den letzten Jahren konnten wir meist keine Punkte aus Önsbach mitnehmen. Leider konnten wir unsere Führung vor der letzten Bahn nicht übers Ziel bringen. Trotzdem konnten wir mit einer guten Mannschaftsleistung immerhin einen Punkt mit aus Önsbach mit nach Hause nehmen und unsere weiße Weste weiter verteidigen.“